

# Ich bin doch nicht süß ?!

## Der Emo und das Knuffelchen

Von Kaessen

### Prolog: Prolog

Diese Story wird nicht eine durchgehend Story sein, sondern jedes Kapitel beinhaltet eine eigene Geschichte ^^ nur so als Tipp ;) aber der Prolog sollte wichtig sein XD

-----

#### ~Prolog~

~ Wie langweilig der Unterricht mal wieder ist~

Ich ließ meinen Kopf leicht auf den Tisch knallen und seufzte laut aus.

„Ginger, was ist eine Komödie für dich?“ hörte ich Heer Stich sagen, doch ich gab nur ein Schulter zucken von mir und ein deutliches „Keine Ahnung.“

„Du weißt das die Arbeit bald ansteht, also pass lieber mehr auf.“

Wieder nur ein stummes Nicken meiner Seite.

Als sich mein Lehrer gerade meine beste Freundin vorknöpfen wollte, klopfte es an der Klassentür und alle schauten ermüdet auf.

Es kam selten vor, dass unser Deutsch-Kurs unterbrochen wurde, leider.

Die Tür ging langsam auf und erst war nur ein Schatten zu sehen, dann immer mehr kam eine große, schlanke Person in den Raum getreten.

Das schwarze Haar stand ab und die blau-grünen Augen trafen erst auf meinen Lehrer, der noch immer neben mir stand, und daraufhin sah er mich an.

Mein Herz blieb stehen für einen kurzen Moment und alle um mich herum blickten nur auf ihn.

Jedoch blieb dieser Moment viel zu kurz und er fing an zu reden, in die Richtung von Herrn Stich.

„Ich bräuchte einen Stuhl, wenn sie noch einen freien hätten.“ Alle schauten sich um und dann wieder nur auf mich. Verwirrt starrte ich sie an und dann wieder ihn.

Sein Körper setzte sich geradewegs auf mich zu in Bewegung.

Ich sah ihn jetzt nur noch vor mir stehen, mit einem stark musterndem Blick und dann wie er mich flüchtig angrinste und sofort danach zusammen mit einem Stuhl die Klasse verlies.

„Wer war das?“ „Der sah ganz schön cool aus.“

Die Mädchen redeten noch die ganze, restliche Stunde nur noch über diesen Jungen. Ich fragte mich derweil nur, wieso er mich so angegrinst hat. Bestimmt hat er sich irgendetwas dummes vorgestellt.

Solchen Typen sollte man nie trauen, meinte Miha, meine beste Freundin. Ich konnte

bis jetzt mit ihr über alles reden und sie kannte sich mit Jungs richtig gut aus. Bis jetzt war alles eingetroffen, was sie vorhergesagt hatte. Erstaunlich fand ich.

Also setzte ich mich sofort nach der Stunde ihr gegenüber und ohne zu warten fing ich an zu fragen.

„Wer war das gerade?“

„Das war einer aus der 12. Corni Takeshi. Wieso hat er dich so angegrinst?“

„Ich dachte du wüsstest etwas.“ Leicht geschockt von ihrer Unwissenheit musste ich schlucken.

„Ich kenne ihn zwar, aber das heißt nicht, dass ich weiß was er von dir will.“ Schnell überflog Miha meine Klamotten und richtete etwas meine Haare, dabei versuchte ich sie natürlich abzuhalten, wer weiß wie sie sie behandelt. Mein schönes Haar. Ich habe 30 Minuten dafür gebraucht.

„H-Hey. An meinen Haaren sollte es nicht liegen.“ Ich versuchte schnell wieder alles in Ordnung zu bringen und schaute sie wieder an.

„Und du siehst auch so aus wie jeden Tag. Ich weiß echt nicht wieso er dich so angeschaut hat. Tut mir leid Ginger-lein.“ Nach diesem Satz musste sie kurz kichern und kniff mir in meine Wange.

„Lass das. Du weißt das ich den Spitznamen nicht mag.“ Ich wurde leicht rot dabei.

„Ja, dass weiß ich, deshalb mach ich es sogar noch extra.“ Wieder kicherte sie kurz.

„Du bist fies.“ Ich wuschelte durch ihre Haare.

„Das war ich schon immer. Aber du bist einfach zu knuffig.“

„Ich bin nicht knuffig. Und jetzt sollten wir lieber nach Hause gehen. Die Hausaufgaben machen sich leider noch nicht von selbst.“

Gemeinsam standen wir auf und machten uns auf den Weg zu mir nach Hause.

Das war die erste Begegnung mit Corni Takeshi. Ich wusste nicht viel über ihn. Ich wusste nur, dass er in der Emo-Szene unterwegs war und zwei Stufen über mir war. Das war aber auch schon alles. Wer weiß was er über über mich denkt. Ich denke über ihn nämlich nur eines: Er ist verdammt cool.